

ACCIDENTE DE TRÁNSITO DEJA AL DESCUBIERTO TRÁFICO DE DROGAS EN LOS VILOS

Written by Sergio Guzmán Leiva

Thursday, 23 March 2017 11:56 - Last Updated Thursday, 23 March 2017 11:58



Los sujetos evadieron un control vehicular que realizaba Carabineros en la ruta 5 norte, por lo que se inició una persecución que terminó con el choque de los delincuentes y el descubrimiento de cuatro bolsos con ladrillos de marihuana prensada en el interior.

A las nueve de la mañana Carabineros de la Subcomisaría Los Vilos realizaban controles vehiculares en el kilómetro 229 de la ruta 5 norte, cuando hicieron las respectivas señales para que un vehículo de color beige se detuviera, éste hace caso omiso a la indicación y acelera dándose a la fuga por la misma ruta.

Debido a esto los funcionarios inician un seguimiento encontrando el vehículo unos kilómetros más allá, en donde el conductor perdió el control del móvil estrellándose contra las barreras de contención encontrando en el lugar cuatro bolsos que contenían “ladrillos” de marihuana prensada.

Los dos ocupantes del vehículo según testigos abordaron un segundo móvil que circulaba como vehículo distractivo o “escolta”, modo regularmente utilizado por los traficantes para transportar grandes cargamentos de droga.

Se dispuso por parte de Carabineros controles vehiculares en la ruta para dar con el paradero de este segundo auto y con la banda de traficantes que huyó del lugar, solicitando la cooperación de la autopista para obtener las imágenes de seguridad de los peajes respectivos.

Luego de realizados los peritajes por parte del OS-7 de Carabineros se estableció que los 188 ladrillos de droga contenían marihuana elaborada con un peso bruto de 198 kilos, equivalentes a 396 mil dosis, avaluados en \$400 millones de pesos. Una vez finalizado los peritajes la droga fue remitida para su destrucción.

Además el laboratorio de Criminalística de Carabineros (Labocar) y Sección de Encargo y Búsqueda de vehículos (Sebv) periciaron el lugar del accidente y el vehículo participante, estableciendo que había sido robado en la región de Atacama durante la madrugada del día de hoy.

ACCIDENTE DE TRÁNSITO DEJA AL DESCUBIERTO TRÁFICO DE DROGAS EN LOS VILOS

Written by Sergio Guzmán Leiva

Thursday, 23 March 2017 11:56 - Last Updated Thursday, 23 March 2017 11:58
